
С какой целью прово-
дится ежегодный моло-
дёжный фестиваль 
"Россия - это мы!»? Конеч-
но, это патриотическое 
воспитание и развитие 
гражданских инициатив.                                             
В течение фестиваля вось-
миклассники примеряют на 
себя разные роли: экономи-
стов, политиков, социоло-
гов, управленцев. Но настал 
четвертый день фестиваля 
«Россия- это мы!”, это са-
мый спортивный, самый 
энергичный и эмоциональ-
ный! Участники команд на 
несколько часов забывают 
про свои должности и ста-
новятся равными на тури-
стической тропе. 

Как обычно  «Ралли 
выживания» проводил МО-
УДО «Детско- юношеский 
центр «Центр туризма и 
спорта городского округа 
Стрежевой» в парковой 
зоне. Участникам нужно 
было пробежать 3 километ-
ра, преодолев 7 разных по 
сложности, но в то же вре-
мя интересных дистанций.  

На старт! Внимание! 
Марш! Стартовали первые 
команды.  

В первом задании им 
нужна была командная ра-
бота, чтобы были встать на 
две дощечки ногами и пере-
двигаться.  

Приветствуем 
всех, кто как-то связан 

с фестивалем и всех, 
кому интересны собы-

тия на нем! 
 Это третий выпуск 

нашей газеты. Фестиваль 
"Россия - это мы" прохо-
дит удачно и очень 
насыщенно. Каждый 
день насыщен новыми и 
новыми мероприятиями. 
Сегодня, например, бы-
ли такие как "Ралли вы-
живания", "Теледебаты" 
и последний экономиче-
ский год. Приятного 
всем чтения!  

ФОТО РАЛЛИ 
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Благодаря судьям они 
хорошо прошли первое ис-
пытание. 
Во втором задании надо бы-
ло осторожно переправить 
мяч через канат палки, им 
для этого требовалась ко-
мандная работа. 
В третьем задании им надо 
было переползти через сет-
ку, ребята справились очень 
хорошо и быстро. В четвёр-
том задании надо было 
пройти по веревочному мо-
стику и держать равнове-
сие. 
Последнее задание было 
самым сложным из всех. 
ребята должны были прой-
ти по канату. Преодолевая 
очередную  дистанцию, ре-
бята все ближе и ближе 
приближались к финишу.   

Чтобы узнать все тон-
кости «Ралли выживания», 
мы взяли комментарий у 
главного судьи соревнова-
ний—Кондрухина Игоря 

Сергеевича. 

Как долго Вы сотруд-
ничаете с ЦДОД, проводя 
такое мероприятие? 

- Мы сотрудничаем со 

дня основания фестиваля, 
раньше он назывался 
«Новая цивилизация». 

Изменились ли какие 
-нибудь дистанции с нача-
ла фестиваля? 

- Да, изменились, сей-
час они стали более легки-
ми, но где-то включается 
командная работа, на мно-
гих из станций должна ра-
ботать вся команда. 

Как показывает практи-
ка, сейчас финишировала 
команда, но у них получи-
лось в первый раз за мою 
историю заработать снятие 

на одном из этапов, наде-
юсь, это будет исправлено 
детьми, ну или же мы бу-
дем учитывать возможно-
сти детей. 

Какие эмоции вы ис-
пытываете, проводя это 
мероприятие? 

- Эмоции только пози-
тивные, т.к. работаем с мо-
лодёжью. Особенно это свя-
зано со спортом, поэтому 
всегда только позитив!   

Что  Вы можете поже-
лать участникам? 

 - Не менее удачно фи-
нишировать, как они стар-
туют.  

Все команды справи-
лись с дистанциями, и  до-
вольно таки быстро пришли 
к финишу. Для ребят это 
стало запоминающим собы-
тием. На пути к победе ре-
бята испытали много поло-
жительных эмоций, заряди-
лись бодростью и сплоти-
лись ещё больше! 

О результатах «Ралли 
выживания» команды узна-
ют на закрытии фестиваля. 

Альбина Андашова, 
Кирилл Ушаков 

 

 



Мы составили рейтинг 
всех менеджеров.                       
Было пять номинаций: са-
мый умный, самый хариз-
матичный, самый весё-
лый, самый творческий и 

самый красивый. 
 В каждой из этих но-

минаций побеждало по  три 
человека.         Вот какие 
результаты вышли: 
 
Самые умные менеджеры 
- это Анастасия Волянская, 
Элвина Шукурова, Иван 
Валиев. 
Самые харизматичные 
менеджеры - Владислав 
Тарасов, Илья Гринев, 
Александр Грищенко. 
Самые веселые менедже-
ры - это Владислав Тара-
сов, Илья Гринёв, Алек-
сандр Грищенко. 
Самые творческие мене-
джеры - это Элвина Шуку-
рова, Полина Янковчук, 
Яна Верба. 

 
Самые красивые менедже-
ры - это Александр Гри-
щенко, Лев Аникин, Джей-
хун Шукуров.  

А на самом деле, вы 
все молодцы! Мы вас лю-
бим!!! 

 
Пресс– отряд «МПЦ»  
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Одно из испытаний 
нашего фестиваля были 
"Теледебаты". На них кан-
дидаты показали себя. По 
жеребьевки определили 
тему - "Можно ли давать 
право голоса и младшим 
детям?".                                   
Наши кандидаты выступи-
ли "За" и "Против" пози-
ции. Они доказывали свою 
точку зрения. Далее ребя-
там задавали вопросы. Жю-
ри оценивало ребят по их 
ответам. В конце жюри вы-
делили кандидатов от ко-
манд - "Вика" и "Новый 
Вавилон". Мы взяли  ком-
ментарий у  Яны Валерьев-
ны Ельчищевой, одного 
из членов жюри:  

"Кандидаты всех госу-

дарств проявили себя на 
дебатах ярко. К сожале-
нию, сжатые временные 
рамки не дали в полной ме-
ре раскрыться всем участ-
никам, но и за это время 
многие смогли отстоять 
свою точку зрения. Фор-
мат дебатов - хорошая 

школа для кандидатом, 
этот опыт непременно 
поможет им, если они в 
будущем  хотят видеть 
себя в дружной семье 
"Нового поколения"."                 
Конечные итоги будут объ-
явлены на закрытии.   

Виктория Гусева 
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Команда "ВИКА" - 
приезжие ребята из села 
Александровское. Это 
очень яркая, позитивная, 
творческая и дружная ко-
манда. Абсолютно все ее 
участники описывают друг 
друга самыми тёплыми 
словами. Умные, креатив-
ные, весёлые, дружные, 
яркие, харизматичные - 
все это про участников ко-
манды «ВИКА». Больше 
всего им запомнилось 
"Ралли выживания". Ко-

манда очень слажено рабо-
тала, и у них все получа-
лось. Кстати, почему же 
все таки команда называ-
ется ВИКА?  ВИКА—это 
аббревиатура. 
ВИКА - вдохновение, ин-
теллект, креатив, азарт. 
Ребятам очень нравится 
фестиваль. Они весело 
проводят время, выполня-
ют различные задания и 
узнают друг друга побли-
же. 

Вероника Ялмурзина 

Экономический модуль  
подошёл к концу.                       
Государства преодолели не 
лёгкий путь, но они спра-
вились и смогли нас пора-
довать нас своими резуль-
татами. Мы взяли коммен-
тарий от человека, который 
разбирается в этом, Льва 
Аникина. 
1) Для чего нужен эконо-
мический год? 
Этот отрезок времени, в 
который год работали, по-
тому что все экономиче-
ские года органы между 
координацией, благодаря 
которым мы можем отме-

тить  тот момент, в кото-
рый будут совершать дей-
ствия в экономике, ведь мы 
можем постоянно во время 
фестиваля отслеживать 
действия участников, это 
способствует централиза-
ции всех действий. 
2) Как прошел год 3х эко-
номический год? 
Всего было три экономиче-
ских года. Первые три дня 
«фестиваля» проходил эко-
номический год, на третий 
день был финальный, за-
крытие экономического 
года.                                            
Каждый экономический 

год уникален! И в чем-то 
схож между другими года-
ми.  Ребята всё больше пы-
тались понять суть игры, 
различные термины и осо-
знать план действий, чтобы 
привести своё государство 
к благополучию и состоя-
нию их государства. 
3) Чтобы вы пожелали  
ребятам? 
Ребятам желаю удачи, что-
бы им принесло это пользу, 
из экономического года и 
конечно, чтобы им было 
интересно узнать что-то 
новое для себя.  

 Алена Герасимова 

Давайте познакомимся 
с судом. В состав суда вхо-
дят председательствующий 
судья – Лиза Ляпина, су-
дья – Илья Гринёв и секре-
тарь – Полина Разливано-
ва. На суде было много си-
туаций в основном это нару-
шение команды.   

Первое судебное заседа-
ние было о незаконном 
взыскании средств из друго-
го государства. Процесс су-
да сложно проводить в том 
плане, что надо полностью 
разбираться в сложившейся 
ситуации.  Но для главы су-
да было еще   интересно и 
увлекательно излагать свои 
точки зрения и наблюдать за 
всем процессом как истец и 
ответчик. Поэтому работа в 
суде – это сложно, но и  ин-
тересно в то же время. 

Константин Сайсанов 
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 В этом году из клуба 
«НП» выпустятся 10  заме-
чательных ребят. А какое 
же самое яркое воспомина-
ние из клуба? И за что они-
благодарыф  клубу ? 
Я получила очень трога-
тельные и яркие ответы:  

Яна Егорова: 
Больше всего я запомнила 
нашу первую встречу. Я 
была счастлива, что попала 
туда. 
Я очень благодарна клубу 
за то, что он помог мне рас-
крыться, раскрыть мои та-
ланты. И помог мне нахо-
дить общий язык с людьми. 

Александра Кузьмич: 
 Я запомнила свой первый 
год.  Я благодарна клубу, за 
то, кем я стала. Я очень из-
менилась. Изменила свое 
отношение к окружающим. 
 
Васильева Ангелина: 
Больше всего я запомнила 
наши сборы перед фестива-
лем, наши репетиции. 
Я благодарна клубу за то, 
что я нашла много друзей, я 
нашла себя. Стала более 
уверенная и общительная. 

 

Елизавета Мартынова: 
 Я запомнила новогоднюю 
дискотеку этого года. Я и 
Вадим стали королем и ко-
ролевой бала. Клуб мне по-
мог раскрыть себя.                
Я увидела натуру многих 
людей и стала иначе к ним 
относится. 
 
Янковчук Полина: 
Наши многочасовые сборы, 
где мы делаем дела, наши 
мероприятия, где мы созда-
ём что-то новое, а также 
веселимся и узнаем друг 
друга получше. 
Я обрела много новых зна-
комств. И получила много 
знаний в различных сферах. 
 
Ксения Боярко: 
Я люблю наши посиделки. 
Тогда мы все сплочаемся. 
Ещё помню свой первый 
фестиваль, было грустно 
провожать последние дни.  
В первую очередь я благо-
дарна за новых друзей. И 
конечно же, за то, чему я 
научилась. 
 
Шукурова Элвина: 
Наверное, это мой первый 
фестиваль. Тогда мы при-

думали свою песню. Это я 
никогда не забуду. Я благо-
дарна за новые знакомства, 
за опыт и знания. 
 
Дмитрий Кайдалин: 
 Каждый день был по-
своему особенный. За то, 
что дарят мне положитель-
ные эмоции и каждый вкла-
дывает в друг друга душу. 
 
Анастасия Волянская: 
Я запомнила свой первый 
год, это невозможно выки-
нуть из головы. 
Я благодарна клубу за то, 
кем я являюсь. Я стала муд-
рее, старше. Клуб помог 
мне найти себя, замечатель-
ных людей 
 
Иван Валиев: 
 Самое яркое воспоминание 
это мой первый фестиваль. 
Сейчас я вспоминаю эти 
моменты с улыбкой на ли-
це. Здесь я вырос как лич-
ность. Сила тем, кем я явля-
юсь и за это я очень благо-
дарен клубу. 

И пусть дальше вас 
ждёт светлое будущее. Мо-
жет быть, порой будет не-
легко, а иногда будет ка-
заться, что какой-то цели 
добиться вовсе невозмож-
но. Но мы желаем вам ни-
когда не вешать нос и не 
опускать рук. Вы всё смо-
жете. Главное — верить в 
себя, проявлять отвагу, 
оставаясь добрым челове-
ком. Не отказывайся от сво-
ей мечты. Не сомневайтесь 
в своих силах. Всё будет 
так, как хочется вашему 
сердцу, только не ленитесь 
и не сдавайтесь. Желаем 
вам успехов и большого 
счастья! 

Вероника Ялмурзина и 
Доминика Веремчук  

 

 



Мы опросили ребят о 
фестивальных меро-
приятиях,  и выясни-
ли, что больше всего 
им понравилось и что 
показалось сложным. 
Аня Ш. из МПЦ: 
- Самое запоминаю-
щие мероприятие бы-
ло  «Мистер и миссис 
фестиваль», потому 
что там был мой друг   

Айдар. 
Александра 

К. координатор 
из команды Ат-
лантида: 

- Самое ин-
тересное меро-
приятие 
«Мистер и мисс 
фестиваль», а 
самое сложное- 
это экономиче-
ский год, потому 
что это сложно 
для понимания, 
как для детей, 
так и для навига-
торов, но всё прошло 
успешно и все было класс-
но. 

Кононова Н.В., руко-
водитель городского шта-
ба Академии Безопасно-
сти: 

- Мы вчера провели 
мероприятие для восьмых 
классов "Безопасное коле-
со ", направленное на про-
паганду дорожного движе-
ния, то есть на уменьшение 
детского дорожнотранс-
портного травматизма. 

Ребята изучали доку-
ментальный фильм, кото-
рый подготовил областной 
штаб «ЮИД» города Том-
ска. Надеемся, что эти зна-
ния никогда не пригодятся 

им в жизни, но они должны 
знать, как вести себя в по-
добных ситуациях.  

Ребята принимали уча-
стие в индивидуальном за-
чёте, есть 6 ребят которые 
набрали по 100 баллов. Ко-
манда победителей будет 
объявлена на итогах фести-
валя . 

Кирилл К. из “Happy 
land” : 

- Самое сложное, но 
также самое интересное-  
это экономика, так как де-
тям 8 классов не совсем 
понятно, что нужно делать 
и первый экономический 
год был посвящён тому, 
чтобы навигаторы всели-
лись в эту игру. Также в 
ней используется много 
систем которые без точных 
объяснений не очень-то и 
понятны, но также она ин-
тересна потому, что  мы 
научились разбираться в 
сложных вопросах! 

Катя Н. государство 
"Юксайленд": 

- Самое сложное - это 
экономический год, потому 
что ребята некоторые не 
понимали что делать, но 

нам помогали наши мене-
джеры и мы справились! 

Самое интересное - это 
были политические игры, 
потому что было интересно 
писать проекты и участво-
вать в разных конкурсах и 
заданиях, которые давали 
нам координаторы. 

Мария С.  из 
«Эльдорадо»: 

Самое интересное и 
самое сложное - это дебаты 
в роле кандидата, потому 
что это волнительно и ин-

тересно. 
Мария А.  из 
"Ювента": 
 - Самое слож-
ное это " Ралли 
выживания», 
потому что это 
физический 
труд, а самое 
легкое это ди-
пломатические 
игры. Самое ин-
тересное?  Да, 
все мероприятия 
интересные! 
Владислав К. 
"МБР": 

- Самое сложное вто-
рой экономический год и 
самое лёгкое это 
«Безопасное колесо». Ди-
пломатические игры - вот 
это энергия и заряд бодро-
сти! 

Хаяла Д. команда 
"Атлантида": 

- Как мне показалось, 
самое интересное - это эко-
номический год, потому 
что мне понравилось раз-
вивать наш город и это бы-
ло здорово! Самое слож-
ное, наверное, политиче-
ская часть, потому что 
многие не понимали, что 
им делать. 

Дарья Ситникова 
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Наше государство 

«Атлантида» решила 
улучшить жизнь граждан 
в государстве следующим 

образом. Для начала мы 
взяли сырье, энергию, 
продовольствие, техноло-

гию, здания, жильё и бы-
товые услуги, оборудова-
ние и улучшали транс-

порт. Также мы нарисова-
ли карту государства с 
учетом занятых и свобод-

ный земель. Также мы вы-
делили 50 бар на пособие 
по безработице, 200 бар 

на обучение и 150 бар на 
пенсии. В итоге государ-
ство Атлантида повысило 

национальное богатство за 
счёт покупок и продаж 
экономический ресурсов!. 
Руслана Дурынина  

 

 

“Happy Land” – воз-
рождающееся государ-
ство, это рай на земле, бо-
гатый природными ресур-
сами, плодородной землей 
и чистой водой. Это стра-

на, где каждый житель 
искренне счастлив, эконо-
мика процветает, а нацио-
нальное богатство растет 
с каждым днем.   

Главная задача госу-
дарства “Happy land” – 
создание комфортных 
условий проживания и 
труда для каждого граж-
данина. В рамках развития 
страны ведется строитель-
ство федеральных трасс, 
мостов. В городах дей-
ствует программа по со-
зданию спортивных ком-
плексов, центров допол-
нительного образования, 
ведется финансовая под-
держка школ и детских 
садов. В целях поддержа-
ния малого и среднего 
бизнеса предоставляются 
льготные кредиты безра-
ботным для открытия сво-

его дела. Развитие эконо-
мики направлено на созда-
ние аграрного и энергодо-
бывающего государства, 
где основной источник 
прибыли – доход с продаж 
продовольствия и энерге-
тических ресурсов.  

Предвыборная кампа-

ния кандидата Владимира 
Рузанова направлена на 
создание программ разви-
тия основного и дополни-
тельного образования. В 
этой новой и прогрессив-
ной стране каждый имеет 
возможность реализовать-
ся в любой сфере, при 
этом имея поддержку от 
государства. Большое ко-
личество ВУЗов и учре-
ждений среднего проф. 
образования позволяет 
получить молодежи высо-
кий уровень знаний и ква-
лификацию. Благодаря 
этому страна имеет боль-
шое количество кадров, 
которые трудятся на благо 
страны. 

“Happy land” открыт 
для сотрудничества с дру-
гими государствами, стре-
мится выйти на мировую 
арену и завоевать уваже-
ние и доверие на между-
народном рынке путем 
поставки качественного 
сырья и продовольствия. 

Happy Land – юная, 

но мощная держава, спо-
собная взрастить не одно 
поколение в достойных 

условиях и всегда способ-
ствовать его развитию. 

Команда “Happy land”  

 

 
Наше государство 
«Ювента!» 
Самые добрые и честные, 
дружелюбные и независи-
мые. 
Самое надежное государ-
ство! 
Со всеми трудностями спра-
вимся и решим все. 
 

(Продолжение на стр. 8 

Фото Атлантиды 
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 Наше государство  
может поднять на ноги 

любого, кто от нас хочет 
помощи. 

Наше государство ис-
пользует сразу 3 страте-
гии. 

1)Покупка ресурсов. 
2)Ведение отношений с 

другими государствами. 
3)Продажа ресурсов. 
У нас есть: 
-здания и оборудование 

-денежный капитал 
-сырье и энергия 
-технология 
-транспорты 
-продовольствия 
-жилье и бытовые услу-

ги. 
Демократия, у нас ми-

нистр—Егор. Он у нас ре-
шительный, ответствен-
ный, привлекательный, ну 

и основное качество-
поможет если будет нужна 
помощь!         

Команда «Ювента» 

(Продолжение. Начало на стр. 7) 

 

Координатор Нового Ва-
вилона – Ксюша Боярко. Она 
очень добрая, она всегда помо-
гает и когда мы задаем глупые 
вопросы, думаем, что она 
начнёт нас ругать, но всегда она 
отвечает. В целом с ней очень 
комфортно было готовиться к 
фестивалю. С начала игры эко-
номического года мы ничего не 
понимали, и Ксюша нас собрала 
и начала объяснила, что делать, 
кто куда идет и в целом она нас 
как-то организовывает и, если у 
нас есть какие-то разногласия, 
она нам помогает их разрешить. 
Константин Сайсанов 

Что думают о своих коор-

динаторах участники из ко-

манды  «Эльдорадо». 

-Н:  Наши координаторы: Ели-

завета Мартынова и Ксения Фи-

латова- очень хорошие, пози-

тивные, поддерживают нашу 

команду, помогают. Ещё с Ли-

зой у нас одинаковый музы-

кальный вкус. Когда мы снима-

ли визитку, было очень весело, 

интересно, мы узнали друг дру-

га получше. 

 Д: У нас были недопонимания 

и ссоры, но сейчас всё хорошо, 

мы очень довольны ими. Когда 

были экономические игры, они 

нам очень помогали. Они очень 

хорошие и ответственные.   

Анна Шевелёва  

 
Что можно сказать про координа-
торов Сашу Кузьмич и Яну Его-
рову? Две безумно милые, доб-
рые и красивые девушки. Всегда 
помогают, подсказывают, что и 
как лучше сделать. Также с ними 
безумно весело, всегда можно 
посмеяться,  и о чем то погово-
рить. Две наши самые любимые 
зайки. Очень любят их команда, 
жаль, что они тут последний год!  

Сабина Рагимова 

 

 


